

MEDIO: VIBE TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 25/MAYO/2021

Gobernanza débil, punto a considerar en la calificación de México: Fitch Ratings

MARIO MALDONADO: La calificadora Fitch Ratings indicó que la débil gobernanza que conserva México es uno de los puntos débiles a considerar, esto a pesar de que la semana pasada ratificó la calificación de BBB- con perspectiva estable de nuestro país, la calificación soberana, lo cual indica que el país se encuentra en el último escalón del grado de inversión.

En el marco del evento virtual Fitch on Mexico, Charles Seville, quien es uno de los analistas de esta calificadora importante, dijo que México tiene la gobernanza más débil de todos los países, de todos los soberanos que tienen calificación BBB. En ese mismo sentido, consideró que la fortaleza de las instituciones también se ha deteriorado, lo que es otro punto débil para México y por el contrario, comentó que un punto positivo que mejoraría la perspectiva de nuestro país sería un mayor crecimiento económico.